

Fuertebrazo

Diez aforismos nada propositivos

La izquierda posmoderna es la que cree que todo lo líquido se solidifica en el aire.

La izquierda posmoderna llegó a lo posmoderno sin antes haber pasado por lo moderno.

Si al intelectual posmoderno se le entendiera fácilmente, dejaría de ser considerado como un intelectual.

Hay intelectuales “críticos” que son críticos sólo con el pueblo.

De entre todos los falsos intelectuales, el tertuliano político es el más auténtico.

Antes el intelectual era la conciencia crítica del pueblo; ahora el pueblo se está convirtiendo en la conciencia crítica del intelectual.

La “economía del conocimiento” no se basaba en un conocimiento de la economía.

Socialdemocracia actual: el fin no es nada y el movimiento no lo es todo.

Vivimos dos dramas: el primero es que andamos buscando a líderes y tribunos; el segundo es que no los encontramos.

El “europeísmo” no es otra cosa que el internacionalismo de los capitalistas europeos.
